

S



Gengis Kan

¿A QUÉ ÉPOCA PERTENECIÓ?

Nació en el frío monte Burjan Jaldun en el año 1162 y falleció en Yinchuan (centro norte de China), el 18 de agosto de 1227.

¿EN QUÉ SE DESEMPEÑABA?

Se desempeñó como jefe y conquistador Mongol. Fue el hijo del jefe muerto, por el que todos disputaron el trono que le pertenecía. Luego de su muerte, la familia Temüjin quedó en un estado de indigencia y persecución. Lo cierto es que en dicha

instancia logró establecer amistades que serían alianzas en su futura conquista.

La lucha entre las tribus generó que muchas de estas se encontraran fragmentadas y no tuviesen unidad. Lo cierto es que los Yurchen (emplazados en la actual frontera entre China y Rusia), decidieron extender territorios, dándole la tarea a los keraitas de atacar por el oeste. A dicha tribu se sumó Temüjin, consagrándose como gran rey, luego de la victoria de los keraitas con sus aliados chinos.

Yamuja, antiguo aliado del padre detrmüjin, comenzó a ver amenazada su estabilidad como gran guerrero, por lo que se levantó en armas contra el futuro Kan, siendo derrotado gracias a las alianzas logradas por el futuro gran guerrero. Luego de someter a muchos clanes y ampliar los territorios por toda Asia, Temüjin recibe el nombre de Gengis Kan (nombre que le daba autoridad y soberanía sobre todas las tierras conquistadas) a orillas del río Onon, en 1206. De esta manera se convirtió en Gran Jefe Mongol.

A tal punto fue su conquista, que en 1215 obtiene ingresar a Pekín y tomarla. Cuatro años después, logró tomar el Imperio musulmán y comenzó la campaña de conquista del reino chino de Tangut en 1226. Luego de varios años, dejó de lado las campañas de lucha y repartió el reino entre sus cuatro hijos, dejando la conquista de China sin terminar. Murió en 1227.



Gengis Kan
Burjan Jaldun 1162 /
Yinchuan 1227.
Jefe y conquistador Mongol.

¿POR QUÉ FUE TAN IMPORTANTE?

Logró unificar a todas las tribus nómadas linderas y se desempeñó como cabeza de la conquista de Asia. Con sus directivas, su ejército mongol obtuvo los territorios de India, Parte de Europa Oriental, Indochina y la Mesopotamia. De esa manera, creó el más vasto imperio que la humanidad haya visto